

ソシテイ・満國境俄然重大化

直ちに應戰擊退目下對峙中

わが當局事態重視嚴重抗議

(東京十八日)十七日午後二時分頃春滿蘇國境南別里三角山附近において瀟洲國境警備隊員廿名が警戒したが、ソ聯は約五十名を増員し來り目下對峙中なり。但しソ聯は軍歩兵約三十名が不法にも機關銃を以て狙撃し來り、監視隊は直ちに應戰、約廿分にしてこれを擊退したが、ソ聯は約五十名を増員し來り目下對峙中なり。

(東京十八日)十七日午後三時頃又ソ滿國境コソ春滿蘇國境南別里三角山附近において瀟洲國境警備隊員廿名が警戒したが、ソ聯は約五十名を増員し來り目下對峙中なり。但しソ聯は軍歩兵約三十名が不法にも機關銃を以て狙撃し來り、監視隊は直ちに應戰、約廿分にしてこれを擊退したが、ソ聯は約五十名を増員し來り目下對峙中なり。

備兵に機関銃射撃を行ひこれがため應戰の官中警備隊員負傷者も出するに及んだ。我が當局は事態を重視嚴重抗議を申込んだ。

楊子江破壊陰ぼ暴露

江蘇、安キ兩省民を犠牲

皇軍進擊阻止を計画す

支那遊擊隊
續々皇軍に投降

蔣のペテナンを觀破す

宇垣外相の聲明
支協定に爆弾

南寧鐵道建設一時中止か

余漢謀

廣東防空司令

就任す

大慶勝殘る

早大

慶大

後半戦

明大

延長戦

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

1

畏し伏見元帥宮の思召

ス・フ混入の御軍服を御着用

伏見元帥宮殿下がステーブル・ファイバーを御試験され、御内意を以て、日東紡績では名古屋市外堺町の工場で從業員一同齊戒沐浴して純毛にス・フ三割混入して濃紺の御服地を織織中のところこの程完了と共に元帥服に御調整申上げたので片倉日東紡績社長と佐々木日本産業協会主事が御殿に伺候して御納め申上ることとなつた

輝く光榮の法王賞 道を傳へて十五年

隠れたる吾慈父

中村神父の生ひ立ち

中村神父は内奥地方にあって

ト語られた

Noticias de S. Paulo

Primeiro Diario Nipponico
Publicado no BrasilDARIO P. ALMEIDA
DIRECTOR
ROCO KOWAYAMA
PROPRIETARIO

Caixa Postal, 2765

Telephone 2-5655

Rua Assembleia No. 16

SAO PAULO-BRASIL

ASSINATURAS

Ano 50\$000

Semestre 27\$000

Número do dia \$500

Exterior, anno - 100\$000

NOTICIAS DE S. PAULO

(Primeiro Diario Nipponico Publicado no Brasil)

Domingo 19 de Junho de 1932

No. 1.519

母國ニユース

輸入と絶の牛脂に

みがこと魚油が代役

松本博士の研究に凱歌

「水産國ニイボン」の呼び名も高らかに近海各地でふんだんに採れる魚油から、輸入社絶された牛脂の代用品と軍需品製造に必要な速乾性の合成油が、非常に經濟的な方法により世界ではじめ製りだされ、資源保護の國策秘に沿ふこれは戦時下の自給自足を讃へる日本化學工業の凱歌

魚油の生産國であるわが國では主として朝鮮近海からこれらを運んでくるが、これもダリセリンは主として朝鮮近海からこれらを運んでくるが、これもダリセリンのうら、十四万六千トンの工業用餌油適した不乾燥部分がすでに年廿一萬トンの工業用餌油として使はれてゐるが

一方不乾性的脂酸が含まれてゐるので乾燥性肥料の原料として使はれてゐるが

さがえにくいなどの缺點からこれが使はれ得なかつたもので、この兩用途に對して理想的なもの「しょく」は分子の大倉と脂酸によって脂酸が解しては洗浄力も薄くされ、化學的に分離しがたい混合物として從来

(塗料) 化學成分の魚油は概ね洗濯石鹼によく溶け、化學的引合はす棄て置きが悪く、化學的引合はす棄て置きが悪くして使はれてゐるが

一方不乾性的脂酸が含まれてゐるので乾燥性肥料の原料として使はれてゐるが

さがえにくくなどの缺點からこれが使はれ得なかつたもので、この兩用途に對して理想的なもの「しょく」は分子の大倉と脂酸によって脂酸が解しては洗浄力も薄くされ、化學的引合はす棄て置きが悪くして使はれてゐるが

ス・フの代りに組混用規則を改正せよ

▼全養聯當局に要望

全養聯では十四日營業會館に

組合職員協議會を招集戰時下

における營業會館に要望

と訂正する上に之が實施

に關しては用別別營業の確立しでも役員たまく、凱に

少しだも役員たまく、凱に

立(優良蘭のみならず下級

服を暴露するので新規油と

取扱われてゐるが

かくは早く、たとへば曹

時局に相應しいアルバイトと

して一般から刮目されてゐる

いに比べて、この方はわづか

また分離後に残った約八百

セントの洋も種の

セントの洋も種